

# **Purén: Joven de 20 años con discapacidad murió en incendio**

*La causa basal del incendio habría sido el recalentamiento de la estufa a leña.*

Neimar Claret Andrade

Con la triste noticia de una lamentable tragedia amanecieron, ayer miércoles 23 de julio, los habitantes de la comuna de Purén, pues a eso de las 5 de la madrugada un voraz incendio consumió una vivienda y dejó una víctima fatal, identificada con las iniciales Katherine Canales Garrido, de 20 años.

Tras darse la alarma de incendio, a la casa de la calle Imperial signada con el número 1369, acudieron los efectivos de Carabineros adscritos a la Tenencia de Purén y los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de esa comuna.

De acuerdo con la información manejada por las

autoridades, la propietaria de la vivienda identificada como Isabel Garrido Toledo, de 62 años de edad, manifestó que no encontraba a su hija mayor de edad quien sufre de discapacidad mental y que sospechaba que se encontraba dentro de la casa en llamas.

Luego de que los bomberos lograran controlar el fuego, hallaron, dentro de la casa, el cuerpo de una persona y la propietaria lo identificó como el de su hija.

Inicialmente se cree que fue el recalentamiento de la estufa a leña, la causa basal de la tragedia, pero serán las investigaciones posteriores las que den cuenta definitiva del origen del fuego que arrasó con la vivienda purenina.

El Ministerio Público



encargó al Labocar y la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) de Carabineros, las investi-

gaciones pertinentes.

Según trascendió, la propietaria de la vivienda, quien es conocida por

vender ensaladas y tortillas, debió ser hospitalizada tras el impacto de lo ocurrido.